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Minha gente, é como você pedir autorização para cons-
truir uma casa ou um prédio. Pede informação, e a pessoa diz: 
“olhe, não tem nada que impeça, não está tombado, não tem 
processo de tombamento, não tem nada em área envoltória”, 
ou seja, está liberado. Muito bem. Aí foi feito um estudo pelo 
DER. Quem solicitou essa ponte fui eu, como o deputado mais 
votado de Águas de Lindóia e de Lindóia nas últimas quatro 
eleições, em 2006, 2010, 2014 e 2018.

Então, eu sou representante da região. Quem pediu a ponte 
foram os prefeitos da região. O prefeito de Socorro assinou, os 
vereadores de Socorro assinaram o pedido ao governador. O 
prefeito de Águas de Lindóia e os vereadores assinaram, o pre-
feito de Itapira e os vereadores de Itapira assinaram, o prefeito 
de Serra Negra e os vereadores de Serra Negra também.

A ponte é do Circuito das Águas, não é de Lindóia. Olhe 
aqui o que um documento de 2000, não sei exatamente a data, 
mas vou ver. Disse que o DER elaborou estudos e projetos para 
a substituição da ponte localizada no Km 163, sobre o Rio do 
Peixe, no município de Lindóia.

Atualmente, essa ponte absorve, de modo precário, parte 
dos deslocamentos de veículos e pedestres que tramitam pelo 
centro de referência do município, principalmente o tráfego 
rodoviário, dimensionado rodovia, causando problemas aos 
seus usuários e à população residente.

Muito bem. Só que, em 2018, o DER fez um novo laudo, e 
olhe o que diz o DER, que é o dono da ponte, é o Estado através 
do DER, a ponte é deles: “para a construção da nova ponte 
sobre o Rio do Peixe, era necessária a demolição da atual ponte, 
que foi construída na década de 30 para atender a demanda da 
época. A drenagem que, atualmente, atende o local se encontra 
em estado precário de conservação”.

Vamos lá. Em 30 de outubro de 2018, foi dada a ordem de 
serviço do DER para a empresa que venceu a licitação, que é a 
Concrejato. Pode começar a obra, e o prazo de execução é de 
18 meses.

Vamos lá, outra. O Condephaat tem um órgão técnico, 
tem engenheiros, tem historiadores, e esse órgão técnico deu 
o seguinte laudo sobre a ponte. “A observação in loco nos 
permite concluir que a ponte foi construída para suportar prin-
cipalmente trânsito leve de carros de pequeno porte, carroças e 
gado, também de caminhões, embora esses não possam passar 
mais do que um por vez”.

Próximo. Mais uma afirmativa do Condephaat, do órgão 
técnico do Condephaat. “Analisando a situação atual, verifi-
camos que a ponte em arco em Lindoia, construída na década 
de 30, há muito ficou estreita. Ela não serve mais intenso fluxo 
rodoviário. A impossibilidade de aumento em sua largura e 
altura tornou essa graciosa estrutura, mista de concreto e aço, 
obsoleta, um gargalo na via intermunicipal”.

Quando nós pedimos ao governador Alckmin, em 2013, nós 
pedimos o alargamento da ponte. Quem disse que não bastava 
alargar, que tinha que demolir e fazer uma nova foi o DER, com 
apoio do Condephaat.

Muito bem, vamos em frente. Próximo, por favor. O DER 
desenvolveu o projeto de remoção do conjunto existente, ponte 
e passarela, seguido de montagem de um novo apetrecho de 
travessia do local, nos moldes das pontes ferroviárias de rápida 
execução. Pelo exposto, vejam bem... Texto final do parecer do 
Condephaat. “Somos contrários ao empenho de perenizar esse 
bem, que já cumpriu seu papel, e agora deve ceder o lugar a 
outro, já em final de gestação”. A diretora histórica e a diretora 
de história e de arquitetura do Condephaat.

Muito bem. Próximo. Vamos ver se eu consigo no tempo. 
O desembargador que analisou uma medida judicial que foi 
impetrada, Camargo Pereira. Olha o que ele diz na decisão dele. 
“Por fim, outro ponto que merece destaque é que, consoante 
o relatório técnico elaborado pelo DER, há na Ponte Sebastião 
Edward Pinto da Cunha pontos de erosão, com sistemas de dre-
nagem em estado precário, fato que, indubitavelmente, coloca 
em risco e compromete a segurança de todos os usuários da 
referida ponte”.

Muito bem. Próximo. Aí ele liberou a demolição da ponte e 
a construção de uma nova no local.

Próximo. Esse é o estágio atual da ponte, que está inter-
rompida, porque eu vou explicar, a demolição começou e parou, 
e está sem a ponte hoje há quatro meses, totalmente parada.

Vamos lá, mais uma. Então, aqui, olha. Essa é a situação de 
extremo perigo da ponte, de extremo perigo.

Vamos lá, mais alguma coisa. Olha só como é que é. Em 
estrada - essa é uma determinação do DER... A largura mínima 
de uma estrada é sete metros e 60, em vicinais, sete metros. 
Em ruas, avenidas, de seis a sete metros. Vamos ver quanto tem 
essa ponte atual. Está lá, cinco metros e 20 de largura e quatro 
metros e 30 de largura.

Então, ela é estreita, ela é um afunilamento, ela não pode 
ser uma estrada, uma estrada em qualquer lugar do estado de 
São Paulo. Não pode ter essa dimensão, e ela está lá, afunilan-
do o trânsito, porque ela é uma estrada, ela é parte da 360, ela 
é o quilômetro 163 e pouco da SP-360.

Muito bem, vamos lá. A nova ponte foi programada no 
mesmo estilo, só que com 12 metros de largura, e não mais 
sete e vinte. Um metro e 52 de passarela de cada lado, e nove 
metros para trânsito de veículos, e uma altura de cinco metros 
e 30 para que não haja enchente. Projeto de uma empresa 
conceituada que venceu a licitação. Demorou cinco anos para 
chegar a tudo isso. E nós lá, batalhando, batalhando. Os prefei-
tos da região, nós, a Engenharia do DER, a empresa, reuniões 
para cá, reuniões para lá. Aí chegamos no final. Vamos lá. Pode 
ser o próximo também.

* * *
- É feita a exibição de foto.
* * *
Aqui está mandando retomar as obras. Antes disso, foi 

dada a ordem de serviço. Lógico que havia uma pressa de que 
isso fosse feito no ano passado. Por quê? Porque no dia 1º de 
janeiro mudava o governo. E havia uma oposição na cidade 
que dizia que, se mudasse o governo, a obra não seria feita. Por 
quê? Porque, se essa obra for feita, a atual situação vai ganhar 
a eleição. É uma coisa baixa, rasteira, de um pessoalzinho que 
pensa pequeno. Depois vou mostrar a “grande multidão” de 
gente que lutou por isso.

Foi dada a ordem de serviço. Começou. Depois se para-
lisou. Sabe como? Um cidadão que nem mora em Lindoia foi 
arrumado para entrar com pedido de tombamento no Conde-
phaat. Quando entra com tombamento, para a obra. Esqueça: 
vai demorar cinco anos, oito anos, 10 anos. Muito bem. Então 
pararam a obra por uma liminar que nós derrubamos. E aí foi 
autorizada a retomada das obras. Olha lá, 4 de janeiro.

* * *
- É feita a exibição de foto.
* * *
Vamos em frente. Aí começou a demolição da ponte. Vamos 

em frente.
* * *
- É feita a exibição de foto.
* * *
Olha como está o estado da ponte hoje. Vamos em frente.
* * *
- É feita a exibição de foto.
* * *
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15ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidência: CAUÊ MACRIS e GILMACI SANTOS
Secretaria: BRUNO GANEM e GILMACI SANTOS

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Coloca em discussão o PL 91/19.
2 - BETH LULA SAHÃO
Solicita verificação de presença.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de presença, que interrompe quando observado 
quórum.
4 - BARROS MUNHOZ
Discute o PL 91/19.
5 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Expressa concordância com o pronunciamento do 
deputado Barros Munhoz.
6 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, anuncia a presença de atletas 
contrários ao PL 91/19. Destaca a importância do Conjunto 
Desportivo Constâncio Vaz Guimarães para as políticas 
públicas na área do esporte.
7 - BETH LULA SAHÃO
Discute o PL 91/19.
8 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência.
9 - PAULO LULA FIORILO
Discute o PL 91/19.
10 - MÁRCIA LULA LIA
Discute o PL 91/19.
11 - PROFESSORA BEBEL LULA
Discute o PL 91/19 (aparteada pelo deputado Emidio Lula 
de Souza).
12 - ENIO LULA TATTO
Discute o PL 91/19.
13 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência.
14 - LETICIA AGUIAR
Para comunicação, discorre sobre o posicionamento da 
bancada do PSL a respeito do PL 91/19. Tece críticas aos 
governos do PT, os quais acusa de corrupção.
15 - BETH LULA SAHÃO
Para comunicação, responde às críticas da deputada Leticia 
Aguiar ao PT. Alude a denúncias envolvendo políticos do 
PSL e a família do presidente Jair Bolsonaro.
16 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Solicita que os deputados não usem as comunicações para 
debates paralelos à discussão do projeto em tela.
17 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, critica o pronunciamento do deputado 
Enio Lula Tatto. Pede que os debates sejam conduzidos 
com respeito.
18 - ENIO LULA TATTO
Para comunicação, reitera seu posicionamento anterior. 
Afirma que a prática da base do Governo nesta Casa é 
evitar participar das discussões.
19 - DOUGLAS GARCIA
Discute o PL 91/19 (aparteado pelo deputado Paulo Lula 
Fiorilo).
20 - CARLOS GIANNAZI
Discute o PL 91/19.
21 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Convoca uma sessão extraordinária, a ter início dez 
minutos após o término da presente sessão.
22 - LUIZ FERNANDO LULA DA SILVA
Para comunicação, combate o PL 91/19. Cumprimenta os 
atletas presentes nas galerias, contrários à propositura.
23 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Discute o PL 91/19.
24 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Lembra a realização da próxima sessão extraordinária, a 
ter início às 21 horas e 40 minutos. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão ante-
rior.

Ordem do Dia: Discussão e votação do Projeto de lei nº 91, 
de 2019.

Para falar...
A SRA. BETH LULA SAHÃO - PT - Sr. Presidente, para uma 

verificação de presença.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - É regimental o 

pedido de Vossa Excelência. Convido o nobre deputado Bruno 
Ganem e o nobre deputado Gilmaci Santos para auxiliarem esta 
Presidência na verificação de presença.

* * *
- É feita a chamada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Constatado o 

quórum regimental, dou a palavra, para falar a favor do projeto, 
ao deputado Barros Munhoz.

O SR. BARROS MUNHOZ - PSB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Srs. Deputadas, Sras. Deputados, senhores 
e senhoras que nos dão a honra de suas presenças, colaborado-
res da Assembleia e senhores telespectadores da TV Assembleia.

Eu vou falar menos de meio minuto sobre o projeto, que 
serei a favor, e terei oportunidade mais para frente de dizer 
por quê.

Mas eu quero abordar hoje um tema muito aflitivo para 
a região do Circuito das Águas, que foi abordado essa sema-
na, pela nobre deputada Janaina Paschoal, que eu respeito e 
admiro. Ela, com muita propriedade, abordou o assunto. Essa 
ponte, chamada Ponte dos Arcos, é de 1935. Erroneamente, se 
pensa que é a ponte de Lindóia. Não é. Ela é uma ponte situada 
em Lindóia, mas ela é uma ligação entre o Circuito das Águas, 
desde Amparo e Serra Negra, passando por Lindóia e indo até 
Águas de Lindóia e Monte Sião.

Quem vem por Socorro, vem pela região Bragantina toda; 
quem vem por Itapira, vem do sul de Minas e de outras regiões 
do Estado. Então, é uma ponte que é uma estrada. Muito bem. 
Em 2013, essa ponte foi pleiteada ao governador Geraldo Alck-
min, e, em 10 de abril de 2013, o prefeito Luiz Carlos Scarpioni 
Zambolim solicitou informações ao Condephaat, se a ponte era 
tombada ou não, ou se poderia ser tombada.

O Condephaat, no dia 19 de abril, respondeu, pelo seu 
técnico e pela sua Coordenadoria de Unidade de Preservação 
do Patrimônio Histórico, que “até o presente momento, não se 
encontrava tombada a ponte, não está inserida em área envol-
tória de bem tombado”, por esse Condephaat, e também “não 
está em estudo de tombamento”.

1ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 1525/2015 - Deputado Sebastião Santos - 

Dispõe sobre a implantação de painéis solares fotovoltaicos nos 
hospitais do Estado. - Deputado Cezar - favorável

2 - Projeto de lei 151/2017 - Deputado Afonso Lobato - 
Assegura o direito de produção de energia elétrica a partir 
da energia solar ou eólica para consumo próprio. - Deputado 
Marcio Nakashima - favorável

3 - Projeto de lei 595/2018 - Deputado Ricardo Madalena 
- (CONCLUSIVA) Denomina "José Cândido Macedo Filho - Pre-
feito Macedo" o Conjunto Habitacional Jacupiranga E, naquele 
Município. - Deputado Castello Branco - favorável

Item 4. Requerimento dos Deputados Enio Tatto e Milton 
Leite Filho, no qual solicitam a realização de Audiência Pública 
para discussão sobre a extensão da Linha 5-Lilás do Metrô até 
a extremidade da Região Sul do Município de São Paulo.

Item 5. Requerimento de autoria do Deputado Luiz Fernan-
do T. Ferreira, convidando o Sr. Presidente da EMAE (Empresa 
Metropolitana de Águas e Energia S/A.), Sr. Luiz Carlos Lustre, 
para prestar esclarecimentos a esta Comissão acerca do pro-
cedimento de reversão e/ou bombeamento das águas do Rio 
Pinheiros para abastecer a represa Billings.

Item 6. Requerimento de autoria do Deputado Luiz Fernan-
do T. Ferreira, convidando o Sr. Presidente da SABESP - Compa-
nhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo, Sr. Benedi-
to Braga, para prestar esclarecimentos a esta Comissão acerca 
da situação da SABESP face a nova composição do grupo de 
trabalho e avaliação das alternativas viáveis para a Cia. no 
âmbito do Programa Estadual de Desestatizaçãio ocorrida aos 
24/04/2019; da atuação da pasta, com balanço de ações con-
solidadas, bem como ações e planejamento para esta gestão; 
projetos que almeja-se adimplir, inclusive com panorama sobre 
a situação do abastecimento de água no Estado, detalhando os 
investimentos previstos.

Item 7. Requerimento de autoria do Deputado Luiz Fer-
nando T. Ferreira, convidando o Sr. Diretor-Presidente da ENEL 
Distribuidora São Paulo (Eletropaulo Metropolitana Eletricidade 
de São Paulo S.A.), Sr. Max Xavier Lins, para prestar esclareci-
mentos sobre constante queda de Energia, sobretudo na região 
do ABCDMR, com destaque para as cidades de São Bernardo 
do Campo e Diadema, apresentando plano de investimentos a 
serem promovidos no sentido de melhorar os serviços que vêm 
sendo prestados na região.

 ATAS

CPI - VENDA DE ANIMAIS
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESI-

DENTE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO PARLAMENTAR 
DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE DE 
APURAR IRREGULARIDADES NA VENDA DE ANIMAIS 
POR CANIS, PET SHOPS E DEMAIS ESTABELECIMENTOS 
CLANDESTINOS, INCLUSIVE POR MEIOS ELETRÔNICOS, 
NO ESTADO

Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezenove, 
às quinze horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Reunião Especial de Eleição de Presidente e Vice-Presidente da 
Comissão Parlamentar de Inquérito criada pelo Ato 30/2019, do 
Presidente da Assembleia, mediante Requerimento nº 282/2019, 
com a finalidade de apurar irregularidades na venda de animais 
por canis, pet shops e demais estabelecimentos clandestinos, 
inclusive por meios eletrônicos, no Estado., convocada nos 
termos regimentais. Presentes as Senhoras Deputadas Maria 
Lúcia Amary, Isa Penna e os Senhores Deputados Delegado 
Bruno Lima, Caio França, Jorge Wilson Xerife do Consumidor, 
Bruno Ganem (membros efetivos). Ausente, por motivo justifi-
cado, a Senhora Deputada Adriana Borgo. Ausentes os Senhores 
Deputados José Américo, Marcio Nakashima. Havendo número 
regimental, sob a presidência do Deputado Bruno Ganem, deu-
-se início aos trabalhos. A Presidente Deputada Maria Lúcia 
Amary indagou aos membros do colegiado se havia alguma 
indicação para a Presidência desta Comissão. Com a palavra o 
Deputado Caio França, indicou para a Presidência o Deputado 
Bruno Ganem, autor da propositura desta CPI. Colocado em 
votação, foi eleito por unanimidade. A seguir, o Deputado Bruno 
Ganem assumiu os trabalhos e, após agradecer os votos rece-
bidos, indagou se havia indicação para a Vice-Presidência. O 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor indicou o Deputa-
do Caio França. Colocado em votação, o Deputado Caio França 
foi declarado eleito por unanimidade como Vice-Presidente da 
CPI, a quem o Presidente convidou para compor a Mesa. Com 
a palavra, o Deputado Caio França agradeceu e parabenizou 
o Presidente Deputado Bruno Ganem pela ideia e iniciativa de 
apresentar esta CPI. Pela ordem, pediram a palavra o senhor 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, a senhora Depu-
tada Maria Lúcia Amary, o senhor Deputado Delegado Bruno 
Lima, que parabenizaram o Presidente e o Vice-Presidente e 
discorreram sobre a relevância desta CPI. A seguir, o Presiden-
te Deputado Bruno Ganem indicou para Relator o nome do 
Deputado Delegado Bruno Lima, por ser um grande lutador da 
causa animal, o qual foi aprovado por todos. Em seguida foi 
concedida a palavra à Sra. Maíra Velez, representante da Ordem 
dos Advogados do Brasil de São Paulo como presidente da 
Comissão de Defesa Animal da seccional, que explanou acerca 
da regulamentação da compra e vendas de animais. Depois foi 
concedida a palavra ao Sr. Danilo Manha, da Associação Vida 
Animal, que falou sobre as dificuldades enfrentadas pelos pro-
tetores de animais, à Sra. Vereadora Sonia Patas da Amizade, de 
Jacareí, que falou sobre a sua atuação e enalteceu a realização 
desta CPI e ao Sr. André Mazon, que também parabenizou a 
iniciativa da CPI. O Sr. Presidente Bruno Ganem retomou a pala-
vra, registrou a presença do Vereador Matheus Mafepi, verea-
dor de São José do Rio Pardo, e, após consulta, estabeleceu que 
as reuniões desta CPI ocorrerão às quintas-férias, às 11h. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada 
a reunião, que eu Ana de Campos Meneguzzi, Analista Legislati-
vo, secretariei, e da qual lavrei a presente ata que, lida e achada 
conforme, foi dada por aprovada e segue assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim. Os trabalhos foram gravados pelo Serviço 
de Audiofonia, e a correspondente transcrição taquigráfica, tão 
logo concluída, integrará para todos os fins esta ata. Plenário 
Tiradentes da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
em nove de maio de dois mil e dezenove.

Deputado Bruno Ganem - Presidente
Ana de Campos Meneguzzi - Secretária

4 - Projeto de lei 201/2018 - Deputada Rita Passos - (CON-
CLUSIVA) Dá a denominação de "Nelson Chiaramonte" ao 
viaduto localizado no km 438 + 765m da Rodovia Comandante 
João Ribeiro de Barros - SP 294, em Garça. - Deputado Léo 
Oliveira - favorável conclusivamente, na forma do substitutivo 
proposto pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação

5 - Projeto de lei 668/2018 - Deputado Davi Zaia - (CON-
CLUSIVA) Denomina "Thereza Hilda von Zuben Pacchi" o 
pontilhão localizado na altura do km 9 da Rodovia José Roberto 
Magalhães Teixeira - SP 083. - Deputado Léo Oliveira - favorá-
vel conclusivamente, na forma do substitutivo proposto pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação.

Para deliberação:
Item 06 - Requerimento n. 012/2019, do Deputado Vinicius 

Camarinha. Requer o convite ao Senhor diretor-geral da ARTESP, 
Giovanni Pengue Filho, a fim de discorrer sobre as concessões 
rodoviárias estaduais.

 COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA,
INOVAÇÃO E INFORMAÇÃO
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 29/05/2019, quarta-
-feira, às 15:30 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade 
de apreciar pauta anexa..

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Gil Diniz PSL Castello Branco
Leticia Aguiar PSL Tenente Coimbra
Beth Sahão PT Emidio de Souza
Professora Bebel PT Paulo Fiorilo
Ed Thomas PSB Vinícius Camarinha
Mauro Bragato PSDB Marcos Zerbini
Sebastião Santos PRB Jorge Wilson Xerife
  do Consumidor
Sergio Victor NOVO Heni Ozi Cukier
Professor Kenny PP Conte Lopes
Reinaldo Alguz PV ---
Marina Helou REDE ---

Sala das Comissões, em 27/05/2019.
Deputado Sergio Victor - Presidente

1ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 914/2017 - Deputada Marta Costa - Ins-

titui a "Política de Incentivo à Literatura Digital". - Deputado 
Professor Kenny - favorável

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
2 - Moção 12/2019 - Deputado Carlos Cezar - (CONCLUSI-

VA) Apela para o Sr. Presidente da República a fim de que deter-
mine aos órgãos competentes, em especial ao Comitê Gestor 
da Internet, as medidas necessárias para retirar de circulação 
os vídeos com a Boneca Momo, bem como estabeleçam um 
filtro, de forma a prevenir que vídeos e mensagens de natureza 
deletéria para as nossas crianças não circulem no Brasil através 
da rede mundial de computadores e por aplicativos. - Deputada 
Beth Sahão - favorável

PARA DELIBERAÇÃO:
- Item 03 - Requerimento CCTI nº 02/2019, de autoria do 

Deputado Professor Kenny, para convidar o Sr. Ângelo Alvarez, 
com a função de Professor de Ensino Médio Técnico, exercendo 
o cargo de Coordenador do Ensino Médio Técnico em Logística, 
com o objetivo de prestar à esta Comissão, informações sobre pro-
blemas relacionados ao Centro Paula Souza na Baixada Santista.

- Item 04 - Requerimento CCTI nº 03/2019, de autoria do 
Deputado Sergio Victor, para que seja discutido nesta Comissão, o 
Plano estadual estratégico da Secretaria de Desenvolvimento Eco-
nômico para Ciência, Tecnologia e Inovação, e as informações con-
tidas na Lei de Diretrizes Orçamentárias (2020). Para tanto requer 
que sejam convidados o Professor Carlos Henrique de Brito Cruz e 
o Coordenador de Ciência e Tecnologia Marcos Vinícius de Souza.

- Item 05 - Requerimento CCTI nº 04/2019, de autoria do 
Deputado Sergio Victor, para que seja discutido nessa Comis-
são, a situação de todos os Institutos públicos de pesquisa 
e desenvolvimento do Estado de São Paulo, e suas relações 
com o mercado e as Universidades, bem como o atual modelo 
dos Institutos e quais alternativas podem ser avaliadas pelo 
Poder Executivo visando ampliação dos trabalhos, otimização 
dos gastos e melhoria das estruturas desses órgãos, junto a 
entidades e empresas privadas. Para tanto requer que sejam 
convidados os gestores dos Institutos, representante da FAPESP 
que se relaciona com os Institutos, e os servidores da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico, Meio Ambiente e Agricultura e 
Abastecimento, envolvidos nessa temática.

- Item 06 - Requerimento CCTI nº 05/2019, de autoria do 
Deputado Sergio Victor, para que seja discutido nessa Comissão 
sobre os Conselhos Estaduais de Ciência, Tecnologia e Inovação 
(CONCITE) e dos Institutos Públicos de Pesquisas (CONCIP). 
Para tanto requer que sejam convidados os representantes des-
ses Conselhos para discussão sobre suas atuações e desafios 
que podem ter prejudicado o andamento dos trabalhos.

- Item 07 - Requerimento CCTI nº 06/2019, de autoria do 
Deputado Sergio Victor, para que seja discutido nessa Comissão 
sobre os Conselhos Externos das Universidades Paulistas. Para 
tanto requer que sejam convidados os reitores das Universida-
des para que possam explicar a formação, composição, atribui-
ções e a situação desses conselhos.

- Item 08 - Requerimento CCTI nº 07/2019, de autoria do 
Deputado Sergio Victor, para que sejam convidados para essa 
Comissão os Pró-reitores de Planejamento e Gestão da USP, 
UNICAMP e UNESP para discutirem sobre as alternativas que 
possam ampliar as receitas próprias das Universidades.

PARA CIÊNCIA:
- Item 09 - Requerimento CCTI 01/2019, de autoria da Depu-

tada Professora Bebel, que requer a alteração/complementação 
da proposta de Plano de Trabalho apresentada à esta Comissão.

- Item 10 - Plano de Trabalho desta Comissão com altera-
ções e complementações.

 COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 30/05/2019, quinta-
-feira, às 14:00 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de apreciar a pauta anexa..

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Castello Branco PSL Adalberto Freitas
Frederico d'Avila PSL Agente Federal Danilo 
Balas
Dr. Jorge Do Carmo PT José Américo
Luiz Fernando T. Ferreira PT Paulo Fiorilo
Barros Munhoz PSB Rafa Zimbaldi
Analice Fernandes PSDB Maria Lúcia Amary
Cezar PSDB Mauro Bragato
Ricardo Madalena PL Thiago Auricchio
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Aprígio PODE Ataide Teruel
Marcio Nakashima PDT ---

Sala das Comissões, em 27/05/2019.
Deputado Luiz Fernando T. Ferreira - Presidente


